
平成２６年１１月１４日 

(第８回)番組審議会 議事録 

ＦＭはしもと株式会社 

 

１ 開催年月日 平成２６年１１月８日（日）午前１１時から午後１２時まで 

２ 場所       和歌山県橋本市東家４－１１－４ 

ＦＭはしもと株式会社 本社 

３ 出席状況   委員総数 ７名（出席委員数5名、欠席委員数2名） 

出席委員の氏名（敬称略）神谷和生、上鶴弘志、森下功、高崎正紀、 

松田良夫（五十音順） 

欠席委員の氏名     大野和彦、後藤加寿恵 

放送事業者側出席者名   代表取締役 向井景子、取締役会長 向井嘉久藏 

専務 庄路章、常務 佐々木周平 

４ 報告 

（１） 前回（第7回）の番組審議会の改善について 

① 高齢者向けに作られていると思われる番組があるが、あまりにも話し方がゆっくりで、も

う少し普通のペースで話してほしいという意見があり、改善しました。 

② ゲストが出演した場合には、ゲストが退出する際に再度ゲストの名前や肩書きを紹介して

ほしいという意見があり、関係パーソナリティに周知しました。 

（２） 番組についての説明 

８月から放送開始した長編ラジオドラマ「兄貴」、１０月で終了した音楽番組「エグチフー

フのしゃべろら」の試聴と、再放送番組「お遍路をめぐって」の開始について説明した。 

５ 議題 

（１） ８月からの番組についての審議 

（２） その他 

６ 議事の概要 

（１） ８月からの番組についての審議 

① 番組そのものについて、特に意見無し。 

② 地名の読み方について 

    標準的な読み方を基本にすべきであるが、地元の人でも異なる読み方があり判断し難い場

合は、もともとその地域で住んでいる人の読み方で放送してほしい。 

    例えば、応其寺（おうごじ）を地元では、「おうごんじ」とも呼んでいる。 

③ ニュース原稿の確認について 

    ニュースは事前の下読みで原稿の間違いがないか確認し、不明な場合は出稿元に確認する

こと。 

    先のニュースで、原稿の間違いと思われるが、ディズニーの拡張（かくちょう）を「かい

ちょう」と読んでいた。 

（２）その他 

特になし。 

７ 審議会の答申または改善意見に対してとった措置 

   審議内容を事務所内の掲示板等に掲示するとともに、必要な担当者には放送事業者から直接説

明等を行い改善に努める。 

８ 審議会の答申または意見の概要の公表 

事務所に備置き       平成２６年１１月１４日 

  ホームページに掲載     平成２６年１１月１４日 

９ その他の参考事項 

特になし 


